

昨年度末にこんなイベントもしたよ～!



### 伊勢原北地区 少年地域体験学習②：ぞうり作り体験!! 宮川 芳蘭

去る3月5日(日)、毎年恒例だった「ぞうり作り体験学習」を中央公民館で3年ぶりに開催しました。応募総数95名のうち、抽選で30名にご参加いただきました。

コロナ禍で開催中止を決定した時に、大田地区青少年指導員のみなさまご協力のもと製作したぞうり作り用の道具30セットが、今回ようやく日の目を浴びた体験学習となりました。

道具を机にしっかり固定して、椅子に座ってぞうりを作ることができ、作製指導も密にならずに可能となりました。

参加されたみなさんは、ひもの色を変えたりして、個性豊かなぞうりができていました。

親子で考えながら体験する様子は、とても微笑ましいものでした。一本のひもから形あるものが作れることを学び、工夫することにより、色々なものづくりにチャレンジするきっかけになれば幸いです。



今年はこんなイベントもするよ～!

### 伊勢原北地区 消防体験をしよう!! 平田 哲也

開催日時：11月5日(日)午前9時～午後3時30分

費用：無料(お弁当もこちらで用意します)

申し込み：10月に対象小学校に申し込み書配布

中央公民館から大田地区の南分署まで歩いて向かい、消防体験を行います。お昼はみんなでお弁当を食べ、中央公民館へ戻る予定です。カッコいい消防車に乗れるかも・・・?



### 比々多地区 第30回 ウォークラリー みんなで歩いて比々多の名所を巡ろう 古川 秀治

比々多地区内をコース図に従い、数名のグループで歩きます。(所要時間約2時間)

開催日時：12月3日(日)午前8時30分～正午

募集案内：比々多小学校全校配布

集合：比々多公民館

比々多地区内自治会回覧

費用：無料

比々多公民館掲示(11月上旬)

申し込み：比々多公民館備え付け専用ポストへ投函ほか



### 青少年課からのお知らせ

#### ●11月は「子ども・若者育成支援推進強調月間」●

子どもや若者を取り巻く環境は、年々多様化・複雑化しています。地域や家庭、青少年に関わる人々が協力し、健やかな成長を支えることが大切です。

伊勢原市の取り組みや催しは、広報いせはらでお知らせするほか、市ホームページ「子育て・教育」→「青少年」→「育成支援」に掲載します。

※公開は11月1日を予定

強調月間ホームページ

#### ●お気軽にご相談ください ～青少年相談～●

市内在住・在学・在勤の29歳までの青少年と、その保護者からの相談を受けています。心配事や困ったことなど、一人で悩まず、まずはお話してください。

★ヤングテレホン[青少年用] ★青少年相談[保護者用]  
☎0463-96-0800 ☎0463-94-1030

受付:月～金曜日の午前9時～午後5時(祝日、年末年始を除く)

★メール相談: young-soudan@isehara-city.jp

※回答に時間がかかる場合があります

### 編集後記

広報部会長 亀井道行

みなさま、広報紙「まどべ」を見て読んでいただき、誠にありがとうございます。

「まどべ」もコロナ禍においては、掲載する内容がなくて困った時もありましたが、現状は市の行事も各地区のイベントも従来通りの状況になりつつあり、掲載しきれない状況になっております。

すでに行ったイベントの内容と今後に行うイベントの内容を掲載すると共に、伊勢原市で行う行事を地域を超えて役立つ情報として掲載していきます。今後ともご支援とご協力をお願いいたします。

# まどべ

伊勢原市青少年指導員だより

第51号  
発行 伊勢原市青少年指導員連絡協議会  
編集 広報部会  
発行日 令和5年10月  
事務局 伊勢原市子ども部青少年課  
電話 0463-94-4647  
FAX 0463-95-7615  
〒259-1188 伊勢原市田中348番地



## 会長メッセージ 伊勢原市青少年指導員連絡協議会会長 錦織 勝



親子・地域のみなさま 会長の錦織 勝です。コロナ禍から4年目となり法的にも色々な対応が変わり、コロナ対策を実施した上でさまざまな活動が再開されております。

当協議会も全体会と研修会を通常実施することで青少年指導員全員の意思統一ができました。また、例年6月に実施の全体研修会も晴天に恵まれた中、大田小学校グラウンドをお借りしてモルックの研修をスポーツ推進委員会のご指導のもとで「清々しく」実施することができました。

夏休み期間からスタートした「少年地域体験学習事業」では、参加者に安全に楽しんでもらうよう心がけながら、各地区で企画を準備しました。年末まで、さまざまな事業を開催します。今後も子どもさんやみなさまの健康を第一に事業を進めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いします。

## 青少年指導員全体研修会 モルック体験 伊勢原北地区 道家 共明

6月25日(日)モルック日和?の炎天下の中でモルック体験研修を行いました。

モルックはフィンランド発祥で、簡単なルールで老若男女誰でも楽しめるゲーム感覚のスポーツとして注目されています。

モルック初体験の感想ですが、楽しいです。

投げる・倒す(審判は起こす)・倒して得た点数の計算・チームによる戦略・相手の出方・運・知恵などさまざまな要素を含んだ、楽しく面白いスポーツだと思います。

スポーツ推進委員の推進スポーツ種目です。

みなさんも機会があれば、楽しんでみてはどうでしょうか。

また、それぞれの人間性も出てしまうスポーツかもしれませんよ!!

☆優勝チームのみなさん☆  
おめでとう!!



## ジュニアリーダー養成事業 ニジマスつかみ取り体験 比々多地区 大西 宏

7月30日(日)の盛夏に於いて、今年度のジュニアリーダー養成事業、インリーダー・ジュニアリーダー合同研修「ニジマスつかみ取り体験」が開催されました。

レクリエーションを通して集団行動を行う上でのルールを学び、コミュニケーション能力を高め、リーダーとしての資質向上を図ることが目的です。

ジュニアリーダーのテキパキとした発言や行動は立派なものでした。

暑い日ではありましたが、木陰で風の通るベンチでの休息は心地よく、我々協力者としてもやりがいのある1日となりました。

地元出身の「やもとなおこ」さんと秦野市出身の「猪俣 昌也」さんのパフォーマンスには、みなさんがとても感激されました。

将来の日本を背負って立つ立派な若者を育てる諸施策に、今後も協力していきたいと思っております。



今年はこのイベントをしたよ～！



大山地区 第1回工作教室 ミニミニ絵とうろう作り 金子 豊士

今年、梅原会（大山の絵とうろう作りを始めました）のみなさまのご協力で、子どもたちが作った作品を沿道に飾ることができました。本当にありがとうございます。地域の方々の評判も良く、「孫が大喜びでしたよ」等々、楽しんでいただけたようです。太陽の熱で形がゆがんだり、雨と風でバラバラになったりと問題も起きましたが、次回に向けて対策を考えていきたいと思います。



高部屋地区 第22回 マスのつかみ取り 木村 由光

8月27日(日)参加者82名。スタッフその他総勢110名参加のもと「マスのつかみ取り」を行いました。天気にも恵まれて、子どもたちの楽しそうな声と、親御さんの「がんばれ！」「そこ！！ソコ！！」という声援のもと、笑顔のたえない時間でした。子どもたちは、自分の力で取りたいとの思いが強いのか、スタッフやお父さんの助けを振り払い、狙ったマスをつかまえようと必死に追いかけていました。つかまえたマスは、スタッフがさばき、お土産にして持ち帰ってもらいました。その後は、炭で焼いたマスを頬張り、川遊びを楽しみました。みなさまの協力のもと、今年も事故なく無事に終わり、ほっとしています。今後も先輩方の指導のもと、青少年指導員として活動を続けます。



今年はこのイベントもするよ～！



成瀬地区 4年ぶりの「親子ふれあいナイトウォーク」 赤井 稔

8月5日(土)～6日(日)の夜間に成瀬公民館から平塚海岸まで歩く第26回「親子ふれあいナイトウォーク」を4年ぶりに実施できました。参加者は13組31名の親子と青少年指導員16名、ジュニアリーダー6名の総数53名です。ジュニアリーダーは先頭で隊列を引率し、平塚海岸でのスイカ割りの仕切りでは大盛り上りの大活躍でした。コースも半分をすぎた頃には、いつもは寝ている時間帯なので、眠いという気持ちと疲れからフラフラと歩きながら寝ている様子の子どものも見られました。成瀬公民館前で解散する際、子どもが目と目を合わせてイキイキとした笑顔を見せてくれたことで、とても嬉しい気持ちにさせてくれました。今後も親子での満足感・充実感あるイベントを開催したいと強く思いました。



大山地区

親と子のさつまいも掘り大会 10月21日(土)

第2回工作教室 11月下旬～12月上旬予定

伊勢原南地区『親子体験学習・サツマイモ掘り』を開催予定 田中 嘉州

伊勢原南地区では、今年の親子体験学習を11月中旬に予定しています。申し込み書は後日、対象小学校に配布します。今年は「ベニアスマ」の苗を6月4日に植えました。7月22日に草とりをしたときは、サツマイモの苗はすくすく育っていました。今年も大きなサツマイモになることを願っています。



大田地区 夏の工作教室は公民館にGO！～ 吉野 正 サンプル展示



8月20日(日)大田公民館にて夏の工作教室と流しそめんを盛大に実施しました。残暑が厳しい中でしたが、総勢57名に参加していただき、屋は竹ポックリで遊び、夜は灯ろうになる竹工作を親子が工夫しながら制作を楽しみ、あわせてスタッフの方々との交流もさかんに行われました。また、4年ぶりに流しそめん再開し、心もお腹もいっぱいになった日となりました。今回もジュニアリーダーの協力によるバルーンアートと缶バッジ作りもあり、世代間コミュニケーションが図れたイベントとなりました。みなさまご協力ありがとうございました。

大田地区 正月飾り&クリスマスリース教室のお知らせ 中島 健

12月10日(日)に恒例のリース教室とリース材料配布を大田公民館で行う予定です。今年も素敵な正月飾りとクリスマスリースの材料と作り方説明書も準備します。現在、長いわらを乾燥中です。申し込みは11月頭に大田公民館で受付となります。みなさんに自分で編んでいただきたいと思いますが、編んだ物も配布いたします。みなさまの安全を最優先して開催いたしますので、ぜひぜひ申し込みをお願いします。



成瀬地区 お飾り作りに挑戦しよう！ 米村 均

成瀬地区では、例年「お飾り作り教室」を開催しています。新年を迎える前に、自分でお飾りを作成してみたいかでしょうか。日時：12月24日(日)午前10時～正午 募集案内：成瀬公民館に掲示ほか 場所：成瀬公民館 二階講義室 募集人数：親子で先着20組 費用：300円/1セット

